



WAKIL BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN WAKIL BUPATI BENGKALIS SUPERVISI/SOSIALISASI POLMAS DIT BINMAS POLDA RIAU

BENGKALIS, 26 MEI 2016

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI :

- KAPOLDA RIAU YANG DALAM HAL INI DIWAKILI.....
- KAPOLRES BENGKALIS BAPAK AKBP INO HARYANTO;
- PESERTA SUPERVISI/SOSIALISASI POLMAS, REKAN-REKAN WARTAWAN, UNDANGAN DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA;

*KE TUKANG PANGKAS DI HARI JUM'AT
POTONG RAMBUT, KUMIS DICUKUR
AGAR ACARA, SEMAKIN HIKMAT
KITA AWALI, DENGAN BERSYUKUR*

PUJI DAN SYUKUR, MARILAH DENGAN TIADA HENTI-HENTINYA KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA KUASA, YANG TELAH MEMBERIKAN NIKMAT KESEMPATAN KEPADA KITA SEMUA, SEHINGGA KITA DAPAT BERKUMPUL BERSAMA-SAMA DI TEMPAT INI, KEGIATAN SUPERVISI/SOSIALISASI POLMAS DIT BINMAS POLDA RIAU.

SELANJUTNYA SHALAWAT BERIRING SALAM MARILAH KITA HADIAHKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW. DENGAN UCAPAN "ALLAHUMMASOLLI ALA MUHAMMAD WA'ALA ALI MUHAMMAD", DENGAN SERINGNYA KITA BERSELAWAT, MUNDAH-MUDAHAN DIYAUMIL AKHIR KITA AKAN MENDAPAT SYAFAATNYA. AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.

PESERTA SOSIALISASI, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

SALAH SATU FAKTOR PENDUDKUNG YANG DIPERLUKAN DAN MENENTUKAN KEBERHASILAN PEMBANGUNAN DI BIDANG LAINNYA, ADALAH ADANYA KETERTIBAN DAN RASA AMAN. TANPA KEDUANYA, SEBAIK APAPUN PERENCANAAN PEMBANGUNAN YANG DIPERSIAPKAN, TIDAK MUNGKIN DAPAT DILAKSANAKAN DENGAN SEBAIK-BAIKNYA. BAHKAN BISA SAJA TIDAK MUNGKIN DILAKSANAKAN SAMA SEKALI. KALAU PUN DAPAT DILAKSANAKAN, BISA DIPREDIKSI HASIL YANG DICAPAI TIDAK AKAN OPTIMAL, TIDAK SEMAKSIMAL SEBAGAIMANA DIHARAPKAN.

TERCIPTANYA KETERTIBAN DAN RASA AMAN DI TENGAH-TENGAH MASYARAKAT, KAPAN DAN DIMANAPUN, BUKAN HANYA TANGGUNGJAWAB APARATUR KEPOLISIAN SAJA MISALNYA. TETAPI TANGGUNGJAWAB SELURUH LAPISAN MASYARAKAT TANPA TERKECUALI. OLEH KARENA ITU, PARTNERSHIP

ATAU KEMITRAAN ANTARA JAJARAN POLRI DENGAN MASYARAKAT HARUS SENANTIASA DIBANGUN. KEDUANYA HARUS SALING PERCAYA, BERSINERGI DAN BERKOORDINASI. MASYARAKAT HARUS MENDUKUNG SEPENUHNYA SETIAP UPAYA YANG DILAKUKAN JAJARAN KEPOLISIAN, BEGITU JUGA SEBALIKNYA. KARENA SEKALI LAGI, KETERTIBAN DAN RASA AMAN ITU BUKAN HANYA KEBUTUHAN DAN MILIK JAJARAN POLRI, TETAPI MERUPAKAN KEBUTUHAN DAN MILIK KITA SEMUA.

PESERTA SOSIALISASI, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

SEBAGAIMANA KAMI KEMUKAKAN DI ATAS, BAHWA KETERTIBAN DAN RASA AMAN ITU BUKAN HANYA KEBUTUHAN DAN MILIK JAJARAN POLRI, TETAPI MERUPAKAN KEBUTUHAN DAN MILIK KITA SEMUA. OLEH SEBAB ITU, SELAIN MENYAMBUT BAIK KEGIATAN SUPERVISI/SOSIALISASI POLMAS INI, KAMI MENGAJAK SELURUH LAPISAN MASYARAKAT DI DAERAH INI,

UNTUK BERPARTISIPASI AKTIF DALAM MENJAGA SUASANA AGAR LINGKUNGAN KITA TETAP AMAN DAN TERTIB. DIANTARANYA DENGAN MENGHIDUPKAN KEMBALI SISTEM KEAMANAN LINGKUNGAN (SISKAMLING) DI LINGKUNGAN MASING-MASING.

MARI KITA BANGUNAN DAN TINGKATKAN KUALITAS KEMITRAAN ANTARA POLRI DAN MASYARAKAT. MARI KITA KEDEPANKAN SIKAP DAN SEMANGAT KEBERSAMAAN, KARENA DENGAN ADANYA SEMANGAT KEBERSAMAAN YANG TERBANGUN DAN TERJALIN DENGAN BAIK, *IN SHAA ALLAH* TAK ADA PERSOALAN SOSIAL KEMASYARAKATAN DI TENGAH-TENGAH LINGKUNGAN KITA YANG TIDAK DAPAT KITA SELESAIKAN. BEGITU PULA BERBAGAI POTENSI TINDAK KRIMINAL YANG ADA, DENGAN SEMANGAT DIMAKSUD DAPAT KITA LAKUKAN DETEKSI DINI DAN TINDAKAN PREVENTIF LAINNYA.

OLEH SEBAB ITU, KAMI MENYAMBUT BAIK DILAKSANAKANNYA KEGIATAN SUPERVISI/ SOSIALISASI POLMAS INI. MUDAH-MUDAHAN, MELALUI KEGIATAN INI SEMANGAT KEBERSAMAAN DAN

SINERGISITAS ANTARA SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN TERKAIT YANG SUDAH TERBINA BAIK SELAMA INI, KE DEPAN DAPAT KITA TINGKATKAN, BAIK ITU KUANTITAS MAUPUN KUALITAS.

*DARI BENGKALIS KE TEMERAN
TERUS MENUJU PEMATANG DUKU
AGAR LINGKUNGAN TERTIB DAN AMAN
POLISI DAN MASYARAKAT MESTI BERPADU*

*DARI SENGGORO KE KELEMANTAN
LALU SEKODI DAN SIMPANG AYAM
AGAR LINGKUNGAN TERTIB DAN AMAN
HIDUPKAN SISKAMLING SIANG DAN MALAM*

**PESERTA SOSIALISASI, HADIRIN DAN UNDANGAN
YANG KAMI BANGGAKAN,**

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MEMBIMBING SERTA MELIMPAHKAN

RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KEPADA KITA, UNTUK TERUS MENINGKATAN KUALITAS KEMITRAAN DAN POLRI DAN SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN TERKAIT DALAM RANGKA MENCIPTAKAN KETERTIBAN DAN KEAMANAN DI TENGAH-TENGAH MASYARAKATDI KABUPATEN BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN YANG SAMA-SAMA KITA CINTA INI.*AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH,
WASSALAMUALIKUM. WR. WB***

WAKIL BUPATI BENGKALIS,

H. MUHAMMAD